
Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2540282

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Gouter de fin d'année" (projet n° 0002528910), qui 

s'est déroulé le 16/12/2023

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Titre de votre projet

Gouter de fin d'année

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France  avec le concours de la Ville de Roubaix

0002528910

N° de projet

Notre projet aura pour but de confirmer le souffle nouveau apporté a l'association depuis plus d'un an. En 

effet, peu d'évènement ont été organisé ces dernières années au sein de la JBR, faute de moyen tant 

humain que financier. 

Nous nous attelons depuis plus d'un an maintenant a développer le club et a le structurer. 

Cet évènement sera l'occasion pour nous d'échanger avec les parents/enfants dans un endroit conviviale 

et chaleureux. 

Nous pourrons ainsi cibler d'avantages leurs besoins, et identifier les difficultés qu'ils peuvent rencontrer 

au quotidien. Nous nous voulons devenir un véritable ascenseur social. Il est indispensable pour cela 

que nous cultivions de bons contacts avec les membres de l'association. De plus, nous aurons alors 

l'opportunité de présenter les résultats des équipes de façon "officiel", et ainsi valoriser le travail et l'effort 

fourni par nos licenciés.

Objectifs de votre projet

Du 16/12/2023  à 14:00 au 16/12/2023  à 18:00

Date de réalisation du projet

Déroulement de l'action

Comme convenu, notre gouter de fin d'année a eu lieu le 16/12/2023 de 14h à 16h. 

Nous avons dans un premier temps accueilli l'ensemble des enfants et des parents. De nombreux jeux 

de sociétés ont été proposés (jeux de collage, peinture, peinture sur céramique, coloriages, puissance 4, 

twister...). 

Nous avons en parallèle proposé un atelier "activité manuelle" qui avait pour but de fabriquer son baby 

foot maison à l'aide d'une boite à chaussure et de pics a brochettes. les enfants avaient ensuite la 

possibilité de le peindre dans les couleurs souhaités. 

Les enfants occupés, cela a été l'occasion d'échanger avec les parents et les habitants du quartier sur de 

nombreux sujets (problématiques rencontrées, remarque sur le fonctionnement du quartier, animation 

etc...).

Nous avons diffusés un "court métrage" exposant la terre dans plusieurs années si nous n'en prenions 

pas d'avantage soin. Cela a provoqué de vives réactions chez les enfants, mais également chez les 

adultes. 

Le père Noel nous a ensuite rendu visite. Cela a été l'occasion de remettre des petits goodies aux 

enfants (album et cartes panini). Nous avions également préparé des sacs de bonbons. 

Nous avons terminé notre après-midi par un gouter partagé tous ensemble. 

Nous y avons proposé de nombreuses choses (jus frais, viennoiseries, fruits, légumes a croquer, 

boissons chaudes).
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3 Femme(s), 10 Homme(s)

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

84 Femme(s), 194 Homme(s)

L'après-midi a été un réel succès. Cela nous a permis de rencontrer de nombreux habitants, au delà des 

parents du club. 

L'espace Linné était pour la très grande majorité, un lieu inconnu. Nous avons donc pu leur présenter la 

structure et leur énoncer les différentes associations présentes. 

Les enfants occupés, les parents ont pu se confier librement. L'espace étant relativement grand, nous 

avons pu garantir une certaine "confidentialité" dans nos discutions. Ils ont pu nous exposer librement les 

problèmes auxquels certains font fasses (mal logement, perte d'emploi, séparation, difficultés financières, 

manque de sécurité...). 

Les habitants du quartier ont pu redécouvrir le club. En effet, étant donné le manque de "communication" 

ces dernières années, certains habitants ont inscrit leurs enfants dans des clubs d'autres quartiers. 

Le lien retrouvé avec l'ASJBR leur facilitera les conduites, et leur permettra une proximité avec l'activité 

extra scolaire de leurs enfants. 

La plus grande difficulté que nous avons rencontré a été le manque de temps et la précipitation dans 

laquelle l'évènement a été organisé.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect 

des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs 

républicaines :

L'évènement était ouvert à tous, sans distinction d'âge, de religion, de sexe ou encore de quartier. 

Nous avons veillé au bon déroulement de l'après midi à travers la surveillance portée par l'ensemble des 

bénévoles. Nous avons été garant du bon ordre, du respect des valeurs que notre club porte chaque jour.

Cet évènement a été au delà d'un moment de partage, un moment de découverte. Les habitants ont pu 

découvrir de nouvelles saveurs.

Résultats obtenus 

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ? 

Mme CHABERT, Mr LELONG

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ? 

Explication du dispositif, détail des aides possibles, indications quant a la rédaction du projet

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Les habitants sont demandeurs d'évènements, nous avons pour objectif d'organiser un "loto" de plus 

grande ampleur, qui pourra réunir les habitants et offrir un agréable moment de rire et de détente
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